
Subject: Aw: Problem mit Klangregelnetzwerk
Posted by wolters on Sat, 24 Mar 2018 17:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Karl,

Ja, mit den MA' s geb ich dir recht. Es wäre komfortabler die Kanäle einzeln aussteuern zu
können. Leider klappt das nicht so ganz wie gewünscht. Ist auch erstmal nicht weiter
tragisch da es eine art "Prototyp" ist für spätere Projekte und ich mein Wissen in der
Materie damit ein bisschen erweitern kann. 
Den Gesamtoutput darstellen zu können ist auch schon eine grosse Hilfe.    

Und dank der super Hilfe von dir hat sich die Anzahl der bei mir entstandenen grauen Haare in
Grenzen gehalten.   

Was wäre wenn ich den C21 erhöhen würde? Würden meine Tiefen weiter ansteigen?
Weil 4uF sind schon eine Hausnummer.

Oh sehe grade die Skizze von dir, vielen Dank! 
Werde das Gerät erstmal ohne die Erweiterung testen. Vieleicht reicht es doch noch für ein
paar Bässchen.  
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